

Kunstverein Erding e.V. Geschäftsstelle Breitenweiher 1 1/2, 84416 Taufkirchen (Vils)

Mitgliederrundbrief

Dezember 2018

Liebe Mitglieder des Kunstvereins Erding,

2017 war für den Kunstverein Erding nicht nur ein sehr ereignisreiches sondern auch ein sehr erfolgreiches Jahr.

Drei viel beachtete Ausstellungen im Frauenkircherl wurden organisiert - "Fragil", "Recycling" und "Die Blaue Stunde". Die beiden letztgenannten verzeichneten Besucherrekorde und eine hervorragende Resonanz in der Presse.

Dank der Bemühungen von Peter Breth konnten wir auch erstmals den mit 1000 Euro dotierten Kunstpreis des Landkreises Erding vergeben und erfreulicherweise hat ihn dann unser Mitglied Gertraud Molitor gewonnen.

Es gab auch wieder einen Bilderwechsel im Medizincampus, zwei Kunstreisen und eine selbstorganisierte Holzgruppe, die mit Baumstämmen von der Stadt Erding bildhauerisch aktiv wurde.

Aber auch der Blick nach vorne bringt große Herausforderungen mit sich. Insbesondere der bevorstehende Einzug in unser neues Domizil am Rätschenbach muss organisiert werden und dabei hoffen wir auf tatkräftige Unterstützung von engagierten Mitgliedern.

Nachdem unsere erste Vorsitzende Sigrid Ressy aus gesundheitlichen Gründen ihr Amt niedergelegt hat, muss jetzt ein neuer Vorstand – entweder ein erster Vorsitzender oder ein neues Vorstandsteam – gewählt werden.

Dazu wird die im Januar turnusmäßig stattfindende Jahreshauptversammlung mit Vorstandswahl dienen. Weil es sehr wichtig ist, bitten wir um zahlreiches Erscheinen! Wer Interesse hat, ein Amt zu übernehmen oder ein Vorstandsteam zusammenzustellen soll sich doch bitte bis Anfang Januar bei uns melden.

Frohe Weihnacht und einen Jahreswechsel voller Elan und Inspiration, wünscht Euch das Vorstandsteam

Hier noch weitere wichtige Informationen:

Ausstellungen 2018

Mitgliederausstellung:

Von Freitag den 22.06 - Sonntag den 30.06.2018.

Die Einreichung findet am Donnerstag den 21.06.2018 von 17 Uhr bis 19 Uhr statt. Anschließend nach der Jury können die Werke ab 20 Uhr von den Künstlern gehängt werden. Geplant ist eine Ausstellung mit gleich großen Objektkästen die individuell von den Künstlern bestückt werden können. Die Objektkästen können günstig von Peter Breth bezogen werden.

Jahresausstellung:

Von Freitag den 05.10. - Sonntag den 21.10.2018.

Neu ist nächstes Jahr, dass wir vor der tatsächlichen Einreichung eine Vorauswahl durch die Fotoeinreichung treffen.

Die Termine für die Fotoeinreichung und für die tatsächliche Werkeinreichung stehen noch nicht fest. Das Thema der Jahresausstellung können wir bei der Jahreshauptversammlung besprechen.

Rätschenbach

Der Einzug in unsere Räume in den Rätschenbach wird voraussichtlich Anfang bis Ende März erfolgen.

Mitgliedertreffen Dezember 2017 im Sonic

Da das nächste Mitgliedertreffen so kurz vor den Feiertagen gelegen ist, werden wir uns zur Stressverminderung erst wieder im Januar zur Jahreshauptversammlung treffen. Eine Weihnachtsfeier entfällt.

Was uns noch am Herzen liegt

Wir brauchen eure Mithilfe. Deshalb hatten wir die Idee, zusammen mit jeweils einem Koordinator aus dem Vorstand zwei Organisationsteams zu bilden. Das erste Organisationsteam würde sich um die Organisation von Ausstellungen kümmern. Anfallende Arbeiten sind hier zum Beispiel Organisation von Catering, Gestaltung von Vernissagen, Werbung und Pressearbeit, Hilfe bei Einreichungen, Etiketten bereitstellen usw.

Ein weiteres Organisationsteam würde sich um die Belebung des Rätschenbachs kümmern. Hier sind Ideen gefragt, zum Beispiel wie können die neuen Räume genutzt werden. Mit welchen Vereinen oder Gruppen können wir kooperieren. Welche interessanten Sachen können wir anbieten? Wen können wir mit ins Boot holen?

Wir hoffen auf viele Ideen und die Mithilfe unserer Mitglieder.